

Sommaire

02 • 03
ÉTAT CIVIL
ÉDITO DU MAIRE

04 • 05
CÔTÉ ACTUS

06 • 07
CÔTÉ BRÈVES

08
CÔTÉ ASSOCIATIONS

09 • 13
CÔTÉ ANIMATIONS
ET CULTURE

14
CÔTÉ TRAVAUX

15
CÔTÉ POLITIQUE



**MONUMENT
HISTORIQUE**



État civil



MARIAGES

SALL Amadou, Tidiane et SY Aïssata - 04/03
RIBEIRO Téo et LEFLEMME Victoire, Amélie, Michèle - 15/04



NAISSANCES

AZE Martin, Hervé, Bruno - 24/02
AYME LEDOUX Marius, Patrick, Jean-Michel - 03/03
SETBOUNE Eliott, Raymond, Erick - 12/03
LEVILLAIN Mahé, Odilon, Ugo - 20/03
MBANDJOCK Hilolombi, Djel I Gweha, Magnaân - 21/03
BARRO Anta, Fatou - 14/04
AUPIAIS Jules - 24/04
DALLEAU Luc, Jacky, Daniel, Jocelyn - 27/04



DÉCÈS

BERTHEAUME Mickaël, Pierre, Dominique - 22/02
GRESSIER Georges, Louis, François - 28/02
MARIE Solange, Marie, Rose - 27/03
FREROT Jean-Luc, Marius, Gilbert - 03/04
LABBEY Fernande, Renée, Charlotte - 17/04
PINTUS Martine, Renée, Colette - 18/04
BENTOT Norha - 22/04
DAHAN Gérard - 27/05

N° 135 / Juin 2023

PUBLICATION : Maire, Colette NOUVEL-ROUSSELOT

RÉDACTION : Mairie de Touques

RÉALISATION : Service Communication

IMPRESSION : Imprimerie Marie

TIRAGE : 3000 exemplaires

Pour toutes demandes d'informations, de réservations de salles communales, vous pouvez vous adresser à l'accueil de la mairie du Lundi au Vendredi de 9h à 13h et de 14h à 17h, 02 31 88 00 07.



Édito

Bien Chers Tous,

Avec le retour des beaux jours, nos animations estivales vont reprendre leur cours pendant l'été. C'est ainsi que la soirée médiévale sera suivie par : les apéros jazz, les soirées Touques'n Roll, la Guinguette du 14 juillet, sans oublier la Journée Country, ainsi que les brocantes mensuelles en parallèle des expositions de vieilles voitures sur la Place de la Mairie.

A l'Eglise Saint-Pierre, nous recevrons le Salon des Antiquaires. Des expositions de sculptures et de photographies vont aussi être organisées, ainsi que le traditionnel week-end « Couleur Lin, Couleur Nature » géré par Madame Laborde.

Au niveau de la Culture, après un dimanche bucolique et musical dans les jardins du Presbytère, nos Conférences ont repris avec un voyage en Italie sans oublier Jean-François Khan et son regard sur la politique actuelle.

A l'Eglise Saint Thomas, les Concerts Lyriques auront à nouveau lieu le 1^{er} Jeudi de chaque mois, sous la direction d'Yves Capelle.

Vous n'êtes pas sans ignorer qu'avec : les hausses de l'énergie d'une part et la baisse des aides de l'Etat pour nos Communes d'autre part, nous sommes dans l'obligation d'être très vigilants au niveau de la gestion financière de notre Commune. Ainsi que vous le savez, à titre personnel, je ne souhaite pas me trouver dans l'obligation d'augmenter nos impôts ! J'en profite pour remercier tous les agents qui travaillent pour notre Commune et dont le dévouement est sans limite.

Malgré toutes ces difficultés, tout est mis en œuvre pour poursuivre la réalisation des projets dans notre Commune. Je pense à l'agrandissement de la Salle des Fêtes qui devrait nous permettre dès juin 2024, d'accueillir plus de 400 spectateurs au lieu de 200 actuellement. L'aménagement du Manoir du Grenier à sel qui deviendra un Espace Culturel de référence, dont notre élue Evelyne Renaud a spécifiquement la charge, puisqu'elle suit ce dossier depuis le début, ainsi que la construction d'une Maison de la Commune dont le permis de construire est en cours d'instruction.

Avec l'Association de l'Ecole de Théâtre « Chez Colette » et son Président Sylvain Meyniac, nous devrions pouvoir étendre notre saison théâtrale dès l'été prochain et devenir là encore une référence locale !

En espérant que toutes ces bonnes nouvelles vous apportent satisfaction, je vous souhaite à titre personnel un très bel été.

Colette Nouvel-Rousselot
Maire de Touques

Un nouveau service est proposé par la Commune pour délivrer à tout Français qui en fait la demande, Carte Nationale d'Identité et Passeport.

CARTE NATIONALE D'IDENTITÉ ET PASSEPORT

Ce service, sera installé au 8 Place Lemerrier à Touques, avec une entrée indépendante.

Les horaires de ce service seront les suivants :
du Lundi au Vendredi de 13h à 19h et le Samedi de 9h à 13h.

Pour demander vos papiers et obtenir un RDV, une partie des démarches peut être faite par Internet.

Les Touquais ne disposant pas d'internet, pourront prendre rendez-vous et se faire aider à la Bibliothèque, 2 rue de Verdun, les Mardi et Jeudi de 15h à 18h, le Mercredi de 9h à 12h et de 14h à 18h, le Vendredi de 14h à 19h et le Samedi de 9h à 12h, ainsi qu'au CCAS (80 rue Louvel et Brière).

Les différentes étapes de la demande de Carte d'identité ou de Passeport :

1. Remplir la pré-demande en ligne sur le site www.ants.fr ou compléter le CERFA n°12100*02
2. Prendre RDV sur le site www.mairiedetouques.fr
3. Rassembler les pièces justificatives et noter le N° de pré-demande.
4. Lors du RDV vous déposerez les pièces justificatives et procéderez à la prise d'empreintes digitales.
5. Lorsque votre Carte D'identité ou votre Passeport seront prêts, vous recevrez un SMS vous donnant RDV pour venir le chercher au 8 Place Lemerrier



Achat des timbres fiscaux :

- sur internet
<https://timbres.impots.gouv.fr/>
- ou dans un bureau de tabac



PIÈCES JUSTIFICATIVES À FOURNIR EN ORIGINAL

Pièces obligatoires pour Carte Nationale d'Identité et Passeport :

1. Le récapitulatif de la pré-demande en ligne non signée ou son CERFA n°12100*02 dûment complété.
2. Une photo d'identité conforme de moins de 6 mois non découpée et sans lunettes.
3. Un justificatif de domicile de moins de 6 mois (électricité, téléphone fixe, eau, gaz, taxe d'habitation, impôts sur le revenu).
4. Un extrait d'acte de naissance de moins de 3 mois (à demander à la mairie du lieu de naissance).
5. Votre livret de famille.

Pour un renouvellement :

Votre ancienne Carte Nationale d'Identité ou Passeport.

En cas de perte ou de vol :

Déclaration de perte ou de vol et un timbre fiscal de 25€.

Pièces complémentaires pour le Passeport :

Un timbre fiscal de 86 €.



ATTENTION :
La durée de validité
de la Carte Nationale d'Identité
est passée de 10 à 15 ans
(pour les personnes majeures) en France.

Si votre carte est encore en cours
de validité, **VOUS NE POURREZ PAS
LA RENOUELER**

Cas particuliers
(mineurs, divorce, garde alternée,
tutelle, etc.)

Merci de contacter
le 02 31 89 75 87





LE FORUM DE L'EMPLOI

Le Forum de l'Emploi organisé par notre Service Emploi s'est déroulé le Jeudi 4 Mai dernier.

Cet après-midi a réuni des employeurs locaux, des agences d'emploi, des organismes de formation, un lycée professionnel, des structures d'insertion et des institutionnels.

Avec une trentaine de partenaires présents, ce forum était l'occasion d'échanger avec des professionnels de l'emploi. CDI, CDD, missions intérimaires et formations ont été proposés. Une quarantaine de demandeurs d'emploi sont venus lors de ce forum.

En Octobre prochain, un après-midi de l'Emploi spécial Agence d'Emploi sera à nouveau organisé.

LE CONCOURS « JARDINS ET BALCONS FLEURIS »

Cette année encore, la Commune organise le concours « Jardins et Balcons Fleuris ».

Le jury fera son évaluation au cours de la dernière semaine du mois d'Août en passant dans toutes les rues de la Commune.

Ensuite, pour honorer les lauréats, nous vous donnons rendez-vous le Vendredi 24 Novembre, veille de la Sainte Catherine !



LA VILLE ET L'EMPLOI DES JEUNES

La Ville de Touques a récemment signé un contrat aidé pour une durée d'un an, avec Raphaël, jeune bénéficiaire d'une reconnaissance de la qualité de travailleur handicapé, en présence des représentants de la Direction Départementale de l'Economie, de l'Emploi, du Travail et des Solidarités et de la Mission Locale du Nord Pays d'Auge.

Il a rejoint les Services Techniques de la Ville après 15 jours de stage au service de la Commune.

Ainsi que l'explique Fabienne Louis, Adjointe au Maire : « La signature du contrat résulte d'une belle mobilisation du personnel de la Mairie et des partenaires (Mission locale et Préfecture) ».

Lorsqu'un contrat d'engagement est signé, son titulaire bénéficie d'un accompagnement personnalisé et suit un programme intensif de 15 à 20 heures par semaine composé de différents types d'activités. L'enthousiasme de Raphaël à rejoindre ce dispositif fait plaisir à voir et promet une belle expérience pour tous !



LE VOYAGE DES JEUNES

Le 8 Avril dernier, un voyage de 46 jeunes Touquais, ayant entre 12 et 17 ans, a eu lieu à Paris.

Cette journée portait sur le thème de l'illusionnisme avec, entre autres, une visite en bus des plus beaux monuments de Paris, la visite du Musée Grévin et du Parc d'attractions France Miniature.

Merci à Pierre-Hugo, Christian, Jackie et Claire ainsi qu'à nos élus, Dominique Vautier et Maxime Contentin.



L'ANNIVERSAIRE D'UNE TOUQUAISE CENTENAIRE

Nous avons eu la chance à Touques de pouvoir fêter l'anniversaire de Liliane CHELKLEM, centenaire, née le 16 Avril 1923.

Cette dame vit chez elle de façon autonome, a travaillé toute sa vie et a bien connu la 2nde guerre mondiale dont elle parle avec beaucoup d'émotions. Elle est maman de 5 enfants, a 8 petits-enfants, 12 arrière-petits-enfants sans oublier un arrière-arrière-petit-fils formant une très grande famille !

La Ville a eu le plaisir de souffler avec elle ses 100 bougies et de lui remettre fleurs et chocolats.

Très gentiment, elle a remercié les agents de la Commune qui, tous les jours, lui apportent ses repas.

C'était une jolie fête et, avec beaucoup d'humour, en partant, Liliane nous a dit : « À l'année prochaine ! ».



LA PRÉVENTION ROUTIÈRE

En partenariat avec le CLIC du Pays d'Auge et la Prévention Routière, le CCAS de Touques a organisé deux ateliers sur les thématiques suivantes : Tous piétons et Revoir le Code de la route.

Cette initiative a été très bien accueillie par la vingtaine de participants, qui ont pu réviser les règles essentielles du code de la route.



Un appel aux commerçants

DISPOSITIF « DEMANDEZ ANGELA »

Même si nous avons la chance de vivre dans une région relativement protégée, les beaux jours et l'afflux de touristes peuvent perturber notre vie quotidienne.

La Communauté de Communes « Cœur Côte Fleurie » a décidé de participer au dispositif National : « Ici, demandez Angela ».

Ce dispositif mis en place dans différentes villes de France permet à des femmes en difficulté dans l'espace public de trouver refuge chez un commerçant partenaire de cette opération. Il s'entend que les commerçants ne doivent pas se positionner en milice, mais simplement être un lieu d'accueil temporaire.

Si, en tant que commerçant, vous souhaitez faire partie de ce dispositif, il suffit de remplir un questionnaire en ligne sur le site www.coeurcotefleurie.org et d'apposer un petit logo sur votre vitrine.

LE COMITÉ DE JUMELAGE



Le Comité de Jumelage qui unit la Commune et la Ville de Saint-Andréasberg située en Basse Saxe a fêté cette année ses 50 ans d'existence.

À cette occasion, 15 habitants de cette région sont venus passer quelques jours début Mai dans notre Commune. Ces retrouvailles ont été l'occasion de célébrer les « Noces d'Or » d'une Touquaise et d'un Allemand qui s'étaient rencontrés lors du premier échange du Jumelage. A l'issue de cette cérémonie, toute l'assemblée s'est retrouvée autour d'un déjeuner au Relais du Haras.



De nombreuses visites et animations ont été organisées, un cocktail dinatoire dans la Salle des Fêtes, une journée à Paris avec déjeuner sur les bateaux-mouches, une excursion dans le Cotentin et une soirée de départ au « Chaudron MagiK ». Ravis de l'accueil que les Normands leur ont réservé, c'est avec plaisir que nos amis Allemands recevront quelques Touquais fin Aout - début Septembre.

Nos amis allemands ont offert à la Ville un banc qui a été installé dans les jardins du presbytère.



Côté Animations



LA SAISON « THÉÂTRE » 2022/23 S'ACHÈVE !

Cette programmation a connu un véritable succès ! Une fois par mois, de Septembre à Mai, cette sortie divertissante, à partager entre amis ou en famille, est devenue incontournable.

La prochaine saison 2023/24 commencera en Septembre et offrira une année encore des moments de rire et de bonne humeur aux spectateurs.

« LES TOQUÉS DU VOLANT » : LE RENDEZ-VOUS DES VIEILLES VOITURES !

Les rassemblements ont lieu toute l'année chaque 4^e dimanche du mois regroupant des collectionneurs, des propriétaires de vieilles voitures ou de simples amateurs. Venez nombreux pendant la saison estivale !



LES BROCANTES DU DIMANCHE

La brocante mensuelle de Touques a lieu un Dimanche par mois sur la Place de la Mairie.

Des brocanteurs professionnels vous proposent une gamme variée de meubles et d'objets à la hauteur de toutes les bourses.



SAISON MUSICALE

L'été est de retour avec ses Apéros Jazz, sa Guinguette, la Country, sans oublier nos soirées Touques' N Roll (voir programme complet en dernière page).



Côté Culture



NOTRE CYCLE DE CONFÉRENCES

Notre cycle de Conférences s'est poursuivi ce dernier trimestre, sous le patronage de Vladimir FEDOROVSKI, avec les interventions de Philippe DETERVILLE, Christiane RANCE et Jean-François KAHN. En plus des sujets politiques régulièrement abordés, le public a eu le plaisir de découvrir d'autres sujets tels que « Les Manoirs du Pays d'Auge » ou « Une balade amoureuse en Toscane ».

Prochain rendez-vous le 24 Août, à l'église Saint Pierre, avec Vladimir FEDOROVSKI qui nous présentera son dernier ouvrage.



LES RENDEZ-VOUS LYRIQUES

Depuis le 6 mai dernier, Le Concertino a repris son tempo avec un rendez-vous tous les premiers Jedis du mois dans l'église Saint Thomas.

Le Concertino est un ensemble lyrique composé de 2 membres permanents, Sandra DRAI (soprano) et Yves CAPELLE (baryton-basse) qui accueille des artistes tout au long de la saison : Isabelle TIMSIT et Mamisoa RAZAJANOTO (sopranos), Cécile WUILLÈME (mezzo-soprano), Daniel DUDOGNON (ténor).

Il est accompagné par les pianistes Chantal CARTEAU ou Caroline DUHAUT et parfois par le guitariste Julien GOBIN. Les œuvres interprétées sont présentées par un récitant : Jean VELTER.

Prochain rendez-vous le 6 juillet à 20h30 à l'église Saint Thomas.



UN NOUVEAU RENDEZ-VOUS CULTUREL : UN DIMANCHE DE CARACTÈRE

Le 4 juin dernier, était organisée la découverte du Presbytère et de son église romane à travers une visite guidée spécialement créée pour cette journée et intitulée : « À la découverte de l'ancien faubourg Saint-Pierre ».

En fin de visite, un concert de musique d'Yves Capelle et une dégustation réalisée par Eric Provost, Touquais et grand Chef Cuisinier, ont été proposés dans les Jardins du Presbytère, sous un soleil éclatant. Cette journée très agréable a charmé les nombreux visiteurs.



UN NOUVEL ARTISTE REJOINT LE QUARTIER DES ARTS

Le Quartier des Arts s'agrandit encore. Nous venons d'accueillir dans un atelier situé dans le Jardin du Presbytère, celui que l'on surnomme « le Pilote », et qui s'appelle **Thierry DUBERNET**.

Amoureux de notre ville, il est Touquais depuis de nombreuses années, lorsqu'il se pose entre deux vols ! Après une carrière débutée à Kinshasa en République Démocratique du Congo, il est devenu pilote Air France, d'abord sur des longs courriers, qui lui a permis de découvrir le monde entier.

Aujourd'hui, âgé de 56 ans, il est toujours pilote mais sur les moyens courriers, c'est-à-dire sur les vols européens. Lorsqu'il se pose sur terre, c'est à Touques qu'il atterrit et qu'il profite de son temps libre pour exercer son art.

En effet, si savoir piloter un avion nécessite un très grand savoir-faire technique, le façonnage du bois nécessite un véritable talent artistique ! Un morceau de bois que nous avons l'habitude de mettre à la cheminée, il sait le prendre, le détailler, le cisailer pour en faire un saladier ou un jeu pour enfant.

La Ville lui a proposé un atelier avec le soutien du Président de l'Association ACQDAT (Association des Céramistes du Quartier des Arts), M. David GUZMAN.

La Commune tient à le féliciter car savoir préparer et organiser sa retraite est une grande qualité. Nous lui souhaitons un très grand succès dans sa nouvelle carrière artistique !



LA GALERIE FÊTE SES 10 ANS !

Toujours dans le Quartier des Arts, la Galerie des Créateurs fête ses 10 ans cette année !

Dans le cadre de son exposition « Mer ou campagne ? », la Galerie a convié de nombreux invités le Samedi 6 Mai dernier pour célébrer l'anniversaire dans une ambiance festive.

Les invités ont pu découvrir, l'exposition « Mer ou campagne ? » et l'installation éphémère « Jardins en villégiature » réalisée pour l'occasion par la scénographe Jennifer Pasquet / La Cerise !

De nombreuses expositions sont présentées tout au long de l'année à la Galerie. Ne manquez pas les rendez-vous de la saison estivale !



DES EXPOSITIONS DANS L'ÉGLISE SAINT PIERRE

Plusieurs expositions réunissant la peinture, la sculpture, la céramique ou la photographie sont venues orner l'église Saint Pierre.

La première édition d'un marché d'artisanat et de métiers d'art au féminin s'est également déroulée dans l'Eglise, sans oublier l'exposition « Passionnément Métiers d'Art » proposant, six artisans d'art sélectionnés pour leur créativité et la maîtrise de leur savoir-faire.



QUELQUES NOUVELLES DE NOTRE ÉCOLE DE THÉÂTRE DE TOUQUES

« Il y a quelques mois, la beauté des rencontres nous a permis à mon épouse Jessica BORIO et moi-même de réaliser un projet qui nous tenait à cœur : créer une école de Théâtre.

Madame le Maire de Touques, nous a permis de concrétiser ce projet et c'est ainsi que naissait l'École de Théâtre « Chez Colette » à Touques.

La mairie a mis à notre disposition des locaux et nous avons pu très vite commencer à offrir des cours de théâtre aux enfants scolarisés dans l'école de Touques dans le cadre scolaire et périscolaire, aux jeunes élèves désireux d'en apprendre plus sur l'art de la scène, aux grands amateurs voulant perfectionner leur jeu d'acteur et aux enfants aimant le chant et la comédie musicale.

Et nous sommes heureux que les spectacles de fin d'année pour tous ces enfants vont bientôt avoir lieu...

Cet été nous allons organiser des stages de théâtre pour les enfants...

La rentrée sera florissante avec de nouvelles aventures. Dès Septembre, tous nos cours reprendront, d'autres ateliers seront proposés (danse, cours de piano, stage d'écriture...) et des spectacles seront prévus pour faire découvrir aux Touquais les artistes et les auteurs de notre belle région.

Pour débiter cette future programmation, dès septembre, nous avons décidé Jessica et moi-même de vous faire découvrir le dernier livre de Colette NOUVEL-ROUSSELOT : « Comment gagner du temps pour réussir ». Le message de ce livre étant porteur d'espoir pour la nouvelle génération, nous avons eu l'idée d'organiser une lecture de cette œuvre interprétée par Jessica, afin qu'elle nous transmette le message que Colette NOUVEL-ROUSSELOT a si bien su raconter.

Pour nous contacter ou vous tenir informé des futurs ateliers et spectacles : 06 07 80 00 67

www.theatrechezcolette.fr »

Sylvain MEYNIAC



UNE GRANDE NOUVEAUTÉ : UN CONCOURS « PHOTO »

La Commune organise un Concours « Photo » concernant la Ville de Touques.

Il peut s'agir d'un lieu ou d'un évènement communal pouvant définir notre Ville à travers l'œil du photographe amateur.

Quelque soit votre âge, vous pouvez participer à ce Concours en envoyant votre meilleure photo avant le 15 Septembre 2023, à l'adresse suivante : relationspubliques@mairiedetouques.fr

Les photos primées seront récompensées.
Taille retenue entre 3 et 5 Méga octets.

Le règlement complet est affiché en Mairie ou consultable sur le site internet de la Ville : www.mairiedetouques.fr



L'OFFICE DE TOURISME FAIT PEAU NEUVE

Historiquement géré par la Ville de Touques, le Bureau d'Information Touristique (BIT) est maintenant piloté par la Société Publique Locale, InDeauville, à qui la Ville en a confié la responsabilité.

Il était donc temps de rénover ses bureaux, place de la Mairie, pour faire correspondre sa décoration avec les standards de InDeauville.

Peinture, électricité, aménagement intérieur... Le bâtiment est désormais flambant neuf pour accueillir les touristes dans un cadre agréable.

LES TOITURES DE L'ÉGLISE SAINT PIERRE ET DU PRESBYTÈRE

Après avoir procédé en début d'année au changement de la toiture du Presbytère, la toiture de l'église Saint Pierre a, elle aussi, subi d'importants travaux de nettoyage pour lui redonner toute sa splendeur.

Depuis le jardin du Presbytère qui avait fait l'objet d'aménagements paysagers, les visiteurs peuvent avoir le plaisir de découvrir un lieu authentique et charmant.



DES TERRAINS DE PÉTANQUE NEUFS

Avis aux amateurs !

Les deux terrains de pétanque situés à proximité des écoles et à la cour Miocque, ont fait peau neuve pour le grand plaisir des nombreux adeptes de ce jeu convivial.



LE NETTOYAGE DE NOS TROTTOIRS

Le long de nos rues, notre Service Voirie a œuvré et nous pouvons remarquer que les trottoirs et leurs bordures retrouvent aujourd'hui leur blancheur d'origine !



Pour votre information, la Campagne de lutte contre les frelons asiatiques (dispositif Fredon) a commencé. Si vous découvrez un nid, contactez la Mairie (02 31 88 00 07).

MOT DE LA MINORITÉ



Dominique VAUTIER

Chers Touquais, Chers Amis, L'année scolaire touchant à sa fin, c'est au tour de la saison estivale de prendre place sur la Côte Fleurie. Les Touquais pourront profiter de nombreuses activités proposées par le groupe animation de notre Commune. Ainsi,

notre Commune conservera son statut de Petite Cité de Caractère et son leadership culturel.

Les associations de notre commune seront également sur le qui-vive lors de cette saison. Nous pensons au refuge animalier de la SDAC qui aura à cœur de venir en aide à nos amis à quatre pattes trop souvent abandonnés lors des départs en vacances (L'abandon n'est pas la solution !). Nous pensons à Touques Randonnées qui pourra effectuer de nombreuses balades sous un beau soleil, nous n'en doutons pas ! Eh bien sûr, toutes les autres associations de la Commune qui profiteront de cette saison pour élargir leurs horizons ou prendre un peu de repos largement mérité.

La Minorité est heureuse d'avoir accueilli et échangé avec nos amis de Sankt Andreasberg lors de la semaine du 50^e anniversaire. Échange, partage, souvenir et émotions pourront être les mots de cette semaine. Un grand Merci à nos amis élus de la majorité qui ont aussi pris place lors de cet événement précieux et symbolique. Nos amis d'Outre-Rhin et nous-mêmes ne sommes pas prêts d'oublier ces moments enrichissants, d'une grande valeur.

Les beaux jours sont là, et comme écrivait Ira Gerschwin, grand parolier : « L'été arrive et la vie devient facile. » L'équipe minoritaire souhaite à tous les Touquais un été radieux et une vie facile pour cette saison estivale.

Nous sommes toujours à votre écoute pour toute demande. Sincères engagements.



MOT DE LA MAJORITÉ



**Evelyn RENAULT,
Conseiller Municipal,
Déléguée à la Culture**

Révéler l'Histoire et préserver notre patrimoine culturel : mon engagement en tant qu'élue municipale.

Je suis Evelyn Renault, chargée de la revalorisation de notre patrimoine culturel, mission qui me tient particulièrement à cœur. Notre patrimoine est le reflet de notre identité et il est essentiel que nous lui rendions justice en le mettant en valeur nous tous.

Elue à Touques, depuis 2014, j'ai souhaité continuer aux côtés de notre maire engagée, et de son équipe qui travaille sans relâche pour votre bien-être et celui de notre commune.

L'un de nos projets phares est la réhabilitation du Grenier à Sel. Ce bâtiment chargé d'histoire, témoin d'un passé riche et fascinant, au cœur de notre bourg historique et du Quartier des Arts, mérite une attention particulière. Comme vous le savez, notre objectif est de le restaurer en le transformant en un espace culturel polyvalent.

Je suis convaincue que la Culture joue un rôle fondamental dans le développement d'une Commune. En investissant dans notre patrimoine culturel, notre Maire a voulu créer également de nouvelles opportunités pour le tourisme culturel, attirant ainsi des visiteurs qui sont enchantés par l'Histoire et la beauté de notre Commune.

La première édition « Un Dimanche de Caractère » s'est déroulée le dimanche 4 juin dernier, dans le jardin du Presbytère à l'écoute d'un concert lyrique, suivie d'une dégustation sous l'étoile de notre chef Touquais, a été une réussite.

Vous trouverez sûrement votre bonheur à travers notre programme de la saison 2023, nous vous attendons nombreux.

La saison d'été en un clin d'œil !



JUILLET – AOUT 2023

Jeudi 6 à 20h30 :
Vendredi 7 à 19h :
Dimanche 9 à 8h :
Vendredi 14 à 19h :
Du Vendredi 14 au Dimanche 23 :
Samedi 15 à 19h :
Vendredi 21 à 19h :
Vendredi 28 à 19h :
Samedi 29 à 19h :
Dimanche 30 à 9h :

Du Lundi 31/07 au Dimanche 6/08 :
Jeudi 3 à 20h30 :
Vendredi 4 à 19h :
Dimanche 6 à 8h :
Vendredi 11 à 19h :
Du Samedi 12 au Mardi 15 :
Dimanche 13 à 8h :
Mardi 15 à 17h :
Vendredi 18 à 19h :
Jeudi 24 à 18h :
Vendredi 25 à 19h :
Samedi 26 à 19h :
Dimanche 27 à 9h :

RDV Lyrique avec le Concertino - Eglise Saint Thomas
Apéro Jazz « Ninine Garcia » - Place de la Mairie
Brocante mensuelle - Place de la Mairie
Apéro Jazz « Di Mauro Swing » - Place de la Mairie
47^e Salon des Antiquaires - Eglise Saint Pierre
Guinguette avec le trio « Régis Suez » - Place de la Mairie
Apéro Jazz « La Canne à Swing » - Place de la Mairie
Apéro Jazz « Gourben Swing Acoustic Project » - Place de la Mairie
Touques N'Roll - Place de la Mairie
Les Toqués du volant - Place de la Mairie



Expo de Sculpture et de Peinture - Eglise Saint Pierre
RDV Lyrique avec le Concertino - Eglise Saint Thomas
Apéro Jazz « Rive Droite Rive Gauche » - Place de la Mairie
Vide-Greniers du Comité de Jumelage - Place de la Mairie
Apéro Jazz « Gabriel Bonnin Quartet » - Place de la Mairie
Expo « Couleur Lin Couleur Nature » - Eglise Saint Pierre
Brocante mensuelle - Place de la Mairie
Soirée Country - Place de la Mairie
Apéro Jazz « Les Fils Canouche » - Place de la Mairie
Conférence FEDOROVSKI « Le diplomate venu du froid » - Eglise Saint Pierre
Apéro Jazz « Di Mauro Swing » - Place de la Mairie
Touques N'Roll - Place de la Mairie
Les Toqués du volant - Place de la Mairie



SEPTEMBRE 2023

Du Samedi 2 au Dimanche 10 :
Jeudi 7 à 20h30 :
Dimanche 10 à 8h :
Samedi 16 à 14h30 :
Vendredi 22 à 20h30 :
Dimanche 24 à 9h :

Expo « VIC expose ses photos » - Eglise Saint Pierre
RDV Lyrique avec le Concertino - Eglise Saint Thomas
Brocante mensuelle - Place de la Mairie
Visite guidée « Tout commence à Touques ! »
Théâtre « Aime-moi si tu peux » - Salle des Fêtes
Les Toqués du volant - Place de la Mairie

